Landesverband Bayern tagte in Osternohe

Informative Gespräche mit örtlichem Verein und Bürgermeister



Arbeitsatmosphäre auf dem Schlossberg: Stellvertretende Vorsitzende des LVB Evelyn Hensel, Weber, Pongratz, Pitterlein, Regionalvorsitzende Franken und Oberpfalz Elfriede Eusemann (v. l.) Foto: Dorn

Der Kneipp-Bund ist die größte private Gesundheitsorganisation in Deutschland. Er umfasst 1.200 Kneipp-Vereine, zertifizierte Einrichtungen wie die Sebastian-Kneipp-Akademie in Bad Wörishofen und Fachverbände. Durch das ehrenamtliche Engagement ihrer Mitglieder kommen täglich etwa 200.000 Menschen mit den Kneippschen Naturheilverfahren in Berührung. Das sind Zahlen, die beeindrucken und die Dimension einer Bewegung aufzeigen, die mit Sebastian Kneipp ihren Anfang nahm und zwischenzeitlich weit über Deutschland hinaus steigendes Interesse findet. Wenn dann mit Ingeborg Pongratz die Präsidentin von Kneipp-Worldwide, die zugleich Vorsitzende des Landesverbands Bayern (LVB) im Kneipp-Bund ist, eine Klausurtagung mit der gesamten Führung und den Regionalvorsitzenden Bayerns in der Marktgemeinde Schnaittach abhält, würdigt sie damit auch den Einsatz des örtlichen Vereins für die lokale Gesundheitsvorsorge.

Für einen informativen Austausch vor dem Beginn der Tagesordnung waren neben Bürgermeister Frank Pitterlein auch die Vorstandsmitglieder des Schnaittacher Vereins Maria Weber, Brigitte Zierof und Karin Weber auf den Schlossberg von Osternohe gekommen. Pitterlein, selbst Mitglied im Kneipp-Verein, stellte die vertrauensvolle Zusammenarbeit mit dem Verein heraus, lobte die gemeindliche Kneipp-Anlage, die mit Mitteln des Kneipp-Vereins erst in diesem Jahr grundsaniert worden war und freute sich über den regen Besuch der zahlreichen Kurse, die über die Marktgemeinde hinaus bekannt und geschätzt seien.

Die Gemeinde stellt hierfür – wie für andere Vereine auch – Infrastruktur, in aller Regel in Form von Räumlichkeiten, zur Verfügung. Nachdem der Bürgermeister die wichtigsten Daten zur Gemeinde präsentiert hatte, bescheinigte ihm Tagungsleiterin Pongratz, "...dass er das Herz auf dem rechten Fleck hat und ein engagierter Vertreter seiner Gemeinde..." ist.



In ihrem Grußwort war Maria Weber als Vorsitzende des Kneipp-Vereins Schnaittach sehr erfreut, dass diese Tagung sozusagen in ihrem Revier stattfindet. Sie gab einen Abriss über Umfang und Aktivitäten des örtlichen Vereins, der für sie mehr eine Kneipp-Familie denn ein Verein ist. Besonders das Kursangebot, welches vom Vorschulkind bis hin zu den Senioren reicht, wird sehr interessiert angenommen; jedes Jahr machen um die 400 Personen in den Kursen etwas für ihre Gesundheit und Fitness.

Pongratz gab noch bekannt, dass im ersten Halbjahr 2019 fast 500 neue Mitglieder in den Kneipp-Vereinen aufgenommen wurden und bedankte sich bei Bürgermeister und Vorständen aus Schnaittach für die herzliche Atmosphäre und den festen Zusammenhalt.

Reinhard Dorn (Schriftführer und Pressewart Kneipp-Verein Schnaittach e. V.)

Kontakt:

Kneipp-Bund Landesverband Bayern e.V.

1. Vorsitzende Ingeborg Pongratz
Hohenlindener Straße 1
81677 München
Telefon 089 / 56 85 07
Fax 089 / 56 85 88
info@kneipp-lv-bayern.de
www.kneipp-lv-bayern.de